

町内探検隊



岩瀬町内会長にまちを紹介してもらいます。
◆変ぼうをとげたまち

明治用水の完成とともに多くの人に移住し、苦勞して開墾しました。しかし、時代の変化とともに住宅が増え、新幹線三河安城駅もできました。市内でこれほど大きく変ぼうしたまちも少ないのではと思います。現在は、二本木町、緑町、美園町、二本木新町で「二本木連合町内会」を組織して活動しています。



土地改良碑(左)と移住記念碑

今月の舞台

◆町内運動会でごみ分別を!

ごみ減量20%の一環として、今年から町内運動会の競技の中に、ごみ分別理解向上を図るクリーン作戦を取り入れました。また、幼稚園児の太鼓演奏や男女別綱引きなどもあり、皆さん楽しんでます。



運動会のごみ分別クリーン作戦

◆まちのお祭り

8月から11月にかけては、毎月お祭りがあります。8月には、亡くなった町民の霊を慰める精霊祭と盆踊り大会を、9月には、町内戦没者の霊を慰める「殉国慰霊祭」を開催。昭和33年に建てた殉国之

にほんぎ 二本木町



殉国慰霊祭

碑の前に戦没者の家族が集まり、供養しています。

10月には、「ふるさと祭り」を開催。手づくりのみこしでまちを練り歩きます。当日はお菓子を配り、子どもたちは大喜びです。

11月には、二本木八幡社で、大地の恵みを感謝する「新穀感謝祭」があります。米、果物、野菜をお供えしています。



ふるさと祭り



わたしの望遠郷

わたしが生まれ育ったのは、青森県三沢市です。空港と米軍基地があり、飛行機や訓練中の戦闘機が空を飛び音を、いつも聞きながら生活していました。

三沢市は、「国際文化都市」のキャッチフレーズを掲げていて、



アメリカンデー 提供：三沢市

米軍基地で生活している人たちと交流する機会があります。

特に、夏の終わりにある「みさわまつり」では、はんでんに鉢巻きの格好で、「わっしょい!」と掛け声を出しながら、みこしを担ぐ姿が印象的です。また、「アメリカンデー」というイベントでは、基地の人たちが店を出します。大きなハンバーガーや家庭で作られているケーキなどが並び、市民は片言の英単語とジェスチャーを使って購入します。交流するのがとても楽しいです。

思い出は、普段入ることができない基地内にある住宅街のク

みさわ 青森県三沢市



みさわまつり 提供：三沢市

リスマスイルミネーションを見たこと。バスの中から見学する機会に恵まれたのですが、そのころはまだ、日本で住宅のイルミネーションが流行する前でした。夜でも楽しげで美しい、アメリカのクリスマスに感動したものです。

松澤美知子さん(朝日町)



元気っ子アルバム

伊藤 叶くん(1歳)



ぼくの名前はいうきょうです。毎日元気に保育園に通っています。いっぱい遊んでいっぱい食べて大きくなりたいです。
お父さん：諒さん
お母さん：聖子さん(高棚町)



市川 涼成くん(1歳)

ぼく、りょうせいです。ミッキーになりきって、ディズニーランドへ行ってきたよ。すごく楽しかったからまた行きたいな。
お父さん：貴章さん
お母さん：由梨佳さん(赤松町)



杉山 カ孔くん(11か月)

平成21年12月24日、クリスマスイブに生まれ、もうすぐ1歳です。毎日、ハイハイと伝い歩きで家の中を探検しています。
お父さん：研二さん
お母さん：千晴さん(三河安城町)

「わたしの望遠郷」コーナーでは、みなさんからの投稿をお待ちしています。市外・県外・海外に住んでいた人、すてきな思い出や自慢のふるさとを紹介してください。詳しくは、電話で秘書課広報聴係(☎71)2202)へ。掲載者には記念品を差し上げます。

スクールナビ

今池小学校

◆収穫の喜び

今年度、今村環境保全会の協力により、5年生全員が田植えと稲刈りをしました。子どもたちにとって、生まれて初めての体験。慣れない手つきながら心ときめかせる作業。一本の稲穂の米粒を数え、農家の苦勞と、米の大切さを知ることができました。収穫した米をおいしく食べるメニューを考えると、ますます楽しくなってきます。



稲刈りのようす

◆上倉クリーン大作戦



上倉クリーン大作戦

児童会が中心となって、「上倉クリーン大作戦」を実施。上倉用悪水を中心に、1年生から6年生まで、田畑の間にある用水や道路に落ちているごみを拾い、空き缶や車のタイヤ、ペットボトルなど、軽トラック2杯分のごみを集めました。そのかいあってか、地域の人たちも、散歩の途中にごみを拾ってくれるようになりました。これからも、きれいな環境にする活動を考えていきます。

◆生き物守り隊

4年生が、「生き物守り隊」を

結成し、上倉用悪水の生き物を観察。見つけたザリガニやタニシ、カダヤシを学校で調べ、川の生き物と水の関係についてたくさん学ぶことができました。子どもたちからは、「見た目は汚い川でも、生き物を調べてみたら、意外ときれいな水だとわかりました」「生き物も水をきれいにしているんだね」との声もありました。



生き物の観察